

Calden · Grebenstein · Immenhausen



Physik verstehen dank Kettcars

Die Kraft der Sonne können künftig die Schüler an den Gesamtschulen in Bad Karlshafen und Immenhausen im Physikunterricht nutzen. Sowohl die Marie-Durand- als auch die

Freiherr-vom-Stein-Schule beteiligen sich an einer Aktion von Eon, bei der es um regenerative Energien geht. Sie erhielten wie auch 14 andere Schulen einen Bausatz für ein Kett-

car, das im Unterricht zusammengebaut und dessen Elektromotor aus Solarzellen gespeist wird. Die Kraft der Sonne soll am Ende des Projektes auch praktisch erfahrbar wer-

den. Nur mit Hilfe der Sonnenenergie soll dann mit dem Kettcar die 20 Kilometer-Strecke von Brakel nach Beverungen bewältigt werden. (nh)

Foto: nh